

2017.BSS.000014

Wahl in Schulkommission

Schulkommission Breitenrain-Lorraine

Frau Irene Hirsbrunner ist am 31. Juli 2020 als Mitglied der Schulkommission Breitenrain-Lorraine zurückgetreten. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neue Vertretung der Schulkommission Breitenrain-Lorraine wird per sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2021,

Frau Iris Glaser (GB), 1980, Hallerstrasse 1, 3012 Bern, Dozentin PHBern

vorgeschlagen.

Gemäss Artikel 25 Absatz 2 des Reglements vom 30. März 2006 über das Schulwesen (Schulreglement; SR) sollen die zur Wahl in die Schulkommissionen der einzelnen Schulkreise vorgeschlagenen in der Regel im betreffenden Schulkreis wohnen. Frau Glaser wohnt nicht im Schulkreis Breitenrain-Lorraine. Die GB begründet ihren Vorschlag damit, dass sich Frau Glaser von ihrem beruflichen Hintergrund (Erziehungswissenschaft, PHBern) her hervorragend eignet, als Schulkommissionsmitglied Verantwortung zu übernehmen. Sie ist ausserdem Mutter von einem Kind, das in der Länggasse in die Schule geht. Damit bringt sie einerseits die Eltern-Perspektive mit, ist aber andererseits im Schulkreis Breitenrain-Lorraine nicht befangen. Sie ist im Nordquartier gut vernetzt und kennt das Quartier gut.

Bern, 2. September 2020

Der Gemeinderat